

Encuentro con san Josemaría en Brafa

Versión remasterizada y resumida de la tertulia con san Josemaría Escrivá de Balaguer en Brafa (Barcelona), que tuvo lugar en noviembre de 1972.

26/09/2022

Las instalaciones de la Escuela deportiva recién terminadas tuvieron en 1972 una inauguración muy especial con la presencia, durante varios días consecutivos, de San Josemaría Escrivá, Fundador del Opus Dei, que había hecho escala en

Barcelona en el marco de un viaje apostólico por la península Ibérica.

El espíritu del Opus Dei había alimentado los primeros pasos de la escuela, cuya pretensión era formar a los jóvenes humana y cristianamente a través de la práctica deportiva.

De aquellos encuentros en Brafa con el fundador del Opus Dei — reuniones con miles de personas de toda condición—, muchos recuerdan sus gestos cuando, aprovechando que se encontraba en un centro deportivo, representaba al saltador de pértiga que busca la necesaria concentración para realizar su prueba. Frescas las imágenes de los Juegos Olímpicos de Munich, el Fundador del Opus Dei hacia de *juglar de Dios*, como le gustaba decir, para que aquel público, especialmente sensible a los ejemplos deportivos, pudiera

entender mejor sus enseñanzas espirituales.

La referencia al espíritu deportivo con que debe afrontarse la lucha ascética se repitió en las visitas posteriores que han realizado a la escuela los sucesores de Josemaría al frente del Opus Dei, el beato Álvaro del Portillo y Mons. Javier Echevarría.

Así fue el origen de la Escuela Deportiva Brafa (PDF)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/san-josemaria-escriva-balaguer-brafa-barcelona/>
(06/02/2026)